

**Die Verwaltung** berichtet Bezug nehmend auf die Anfrage vom 19.01.2021, dass von Januar bis Mitte Februar dieses Jahres etwas mehr als die Hälfte der Kinder, die normalerweise die städtischen Kindertageseinrichtungen besuchen, das Betreuungsangebot nutzten. Seit Ende Februar 2021 sind stetig steigende Kinderzahlen zu verzeichnen. Nicht alle Einrichtungen der Freien Träger haben die Anzahl der von ihnen betreuten Kinder gemeldet. Die Situation dort ist jedoch ähnlich wie bei den städtischen KiTas. Die entsprechenden Tabellen zu den Betreuungszahlen für die Monate Dezember 2020 bis Februar 2021 sind der Niederschrift als Anlage beigefügt.

Derzeit gilt für die Kindertageseinrichtungen der „Eingeschränkte Regelbetrieb mit Reduzierung der Betreuungszeit um jeweils 10 Stunden“ bei strikter Gruppentrennung.